



# Hattenbühlschule

Stuttgart-Feuerbach

Hattenbühlschule | Linzer Str. 90 | 70469 Stuttgart

An die Eltern und Erziehungsberechtigte  
unserer Schülerinnen und Schüler  
sowie aller zukünftigen Erstklässler

03. Februar 2023

## **Informationen der Projektgruppe: „Auslagerung von Klassen an die Föhrichschule“**

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

hiermit teile ich Ihnen die Entscheidung zur Auslagerung von Klassen an die Föhrichschule ab dem Schuljahr 2023/24 mit. Diese wurde in der Projektgruppe heute erörtert. Die Schule, inklusive des Ganztages, hat sich für eine Auslagerung einer Jahrgangsstufe für den Zeitraum von zwei Jahren entschieden.

Dies bedeutet, dass wir ab dem kommenden Schuljahr 2023/24 die jetzigen 2. Klässler an die Föhrichschule auslagern. Diese sind dann im 3. und 4. Schuljahr im Gebäude der Föhrichschule beheimatet.

Ebenso werden die Kinder, die im Herbst 2023/24 eingeschult werden, ihr 3. und 4. Schuljahr an der Föhrichschule verbringen.

## **Pädagogische und organisatorische Aspekte für die Entscheidung:**

### Auslagerung für 2 Jahre:

In Klassenstufe 1+2 konnten sich die Kinder an der Stammschule orientieren (auch an den älteren Kindern – es wird immer eine ältere Stufe vor Ort sein) und im Schulalltag eingewöhnen, viele Lehrkräfte und pädagogische Fachkräfte kennenlernen und in ihrer Klassengemeinschaft an der Hattenbühlschule wachsen.

In der Grundschule wird die Klassenstufe 1+2 und die Klassenstufe 3+4 immer als Block gesehen. Die Auslagerung auf 2 Jahre ermöglicht uns, Strukturen zu schaffen und die schulinterne Organisation sowie die Betreuung routiniert zu gestalten.

Durch den Wechsel zum neuen Schulstandort benötigen die Kinder ebenfalls Zeit zum Ankommen, Einleben und Zeit, diesen mitzugestalten.

#### Der Schulweg:

Der Schulweg kann von Kindern ab Klassenstufe 3 selbstständig bewältigt werden. Der Laufweg von der Föhrichschule zur Hattenbühlschule und umgekehrt kann durch ältere Schüler schneller und vor allem selbstständig bewältigt werden.

#### Fachräume:

Das Gebäude der Föhrichschule bietet den Kindern Fachräume, die es an der Stammschule nicht gibt. Werkstatt und Küche können in den Unterricht miteinbezogen werden. Inhalte des aktuellen Bildungsplans können besser und gezielter umgesetzt werden. Es schließt jedoch nicht aus, dass die Räumlichkeiten auch von Schülern und Schülerinnen der Stammschule genutzt werden können.

#### Sportunterricht:

Im ersten Jahr der Auslagerung haben die Kinder im 3. Schuljahr Schwimmunterricht. (Doppelstündig am Donnerstagnachmittag in der Schwimmhalle). Dies bedeutet im ersten Jahr kein Wechsel am Nachmittag an die Hattenbühlschule.

Für das zweite Jahr der Auslagerung werden die Kinder auf den Weg an die Hattenbühlschule für den Sportunterricht am Nachmittag vorbereitet. Der Weg ist dann nicht mehr fremd, sondern wurde bereits eingeübt.

#### Raumsituation:

Durch die Auslagerung der dritten Klassen lagern wir nun 4 Klassen aus. Dies bedeutet mehr Platz und Entspannung für die Kinder an der Stammschule und der Föhrichschule.

Wir sind froh, dass wir mit dem heutigen Tag die Diskussionen abschließen können, um nach vorne zu blicken und die Auslagerung gezielt vorzubereiten.

Hier liegt noch eine Menge Arbeit vor uns. Wir sind aber positiv eingestellt und freuen uns darauf, denn die zunehmende Platznot macht uns allen hier am Standort sehr zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Berrer  
Rektorin

Verena Kuhnle  
Einrichtungsleitung